
Mi sono laureato in Architettura al Politecnico di Milano nell’anno 1979. Sono titolare di uno 
Studio di Architettura che mantiene un solido legame con la ricerca scientifica e tecnologica 
legate alle trasformazioni materiali e sociali, coinvolgendo nei mie progetti competenze 
professionali di diversa natura. Mi occupo di trasformazioni urbane, del rapporto tra 
architettura, paesaggio e società, tutti temi che affronto nei progetti alle varie scale. 
Coordino progetti urbani e piani urbanistici comunali e di associazioni di comuni; ho svolto 
consulenza per la redazione di Piani di area vasta. Ho partecipato a numerosi concorsi 
d’architettura  

Da diversi anni mi occupo di politiche professionali per la promozione dell’Architettura e per 
la valorizzazione della figura dell’Architetto. Dal 1995 al 2005 ho ricoperto il ruolo di delegato 
di Inarcassa. Dal 2005 al 2016 ho svolto il ruolo di Presidente dell’OAPPC della Provincia 
di Reggio Calabria promuovendo numerose attività, in sinergia con gli Enti Locali e le 
associazioni culturali e produttive Nel 2015, l’ultimo evento a rilevanza nazionale promosso 
a Reggio Calabria in collaborazione con l’INU è stato il Festival Nazionale delle Città 
Metropolitane. 
Dal 2016 sono Consigliere Nazionale degli Architetti Pianificatori Paesaggisti e 
Conservatori, e coordinatore del Dipartimento Università, Tirocini ed Esami di Stato. Con i 
G.O. afferenti al Dipartimento e in collaborazione con la CUIA ho lavorato sullo sviluppo di 
una strategia di sistema dell’architettura italiana con azioni diversificate e specifiche, ma 
coordinate in una visione unitaria del sistema architettura e del progetto, per rispondere alle 
esigenze della società italiana e delle nuove generazioni, per la qualità della formazione, 
della ricerca e della professione. 
Sono stati prodotti documenti, seminari, eventi, mettendo a disposizione della Conferenza 
degli Ordini le informazioni utili a supportare le varie discussioni e le azioni da intraprendere 
in particolar modo sul tema del Tirocinio professionale e del rapporto tra la formazione e la 
pratica professionale. Ho partecipato a numerosi incontri promossi dagli Ordini e dal 
sistema universitario. Dal 6/01/2024  sono Assessore alla “Città sostenibile e accesibile” al 
comune di Reggio Calabria. 

 
 


